



Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V.

Hilfe ohne Umweg. Weltweit. Seit 1975.

Die KHW Patenschule aus Bremen hat den Bundeswettbewerb des Bundespräsidenten zur Entwicklungspolitik gewonnen

Hamburg, 28. Juni 2012 – Die Gesamtschule Bremen Mitte hat den mit 5.000€ dotierten Schulpreis des Bundespräsidenten für Entwicklungspolitik erhalten. Die Schule wird für die Umsetzung des Lernbereiches *globales Lernen* von Joachim Gauck und Dirk Niebel ausgezeichnet.

Die Schulpatenschaft zwischen der Bremer Gesamtschule (GSM) und dem in Hamburg ansässigen Kinderhilfswerk Dritte Welt wurde 2010 ins Leben gerufen. Unter dem Patenschafts-Motto „Schüler helfen Schulen“ wurde ein wichtiger Beitrag zur Finanzierung einer neuen Schule in der malischen Stadt Komanfara geleistet. Bei einem Spendenlauf im Juni 2011 sammelte die GSM über 24000€ für den Bau der Grundschule, die im November des vergangenen Jahres in Gegenwart einiger Schüler eingeweiht werden konnte.

„Wir freuen uns sehr über die erfolgreiche Zusammenarbeit mit unserer Patenschule aus Bremen. Bei dem Projekt handelt es sich um ein sehr gutes Beispiel für erfolgreiche Entwicklungszusammenarbeit. Das Projekt ist ein Ansporn für die Zukunft – sowohl für die GSM als auch das Kinderhilfswerk“, so der 1. Vorstand des KHW Uwe Schmidt.

Weitere Informationen und Presseanfragen:

Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V.
Daniel Bücher
Lübecker Straße 1
22087 Hamburg
040-2279996
info@khw-dritte-welt.de
<http://www.khw-dritte-welt.de/>
<http://www.facebook.com/KinderhilfswerkDritteWeltEv>